

GERENTE GENERAL DE EFE CENTRAL DEJA SU CARGO: DIRECTORIO DESIGNÓ INTERINATO

La Empresa de los Ferrocarriles del Estado (EFE) informó a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) que Justin Siegel Stafford (en la fotografía), gerente general de su división EFE Central, renunció a su cargo con fecha 29 de junio. El ejecutivo había asumido en agosto del año pasado.

La dimisión ocurre a casi dos semanas de la colisión entre un tren de la compañía y otro de Fepasa, el que dejó dos víctimas fatales.

En el mismo documento enviado a la CMF, la compañía informó que su directorio designó como gerenta general interina a María Constanza Villalobos Gimeno.



EMPRESA DE FERROCARRILES DEL ESTADO